

# ADDRESS

## Wakil Bupati Simalungun Sampaikan LKPJ Tahun 2023 Ke DPRD

Karmel - [SUMUT.ADDRESS.CO.ID](http://SUMUT.ADDRESS.CO.ID)

Apr 26, 2024 - 20:09



*Wakil Bupati Simalungun H. Zonny Waldi, S.sos, MM*

SIMALUNGUN-Wakil Bupati Simalungun H. Zonny Waldi, S.sos, MM menyampaikan Nota Pengantar Laporan Keterangan Pertanggungjawaban (LKPj) Tahun Anggaran 2023 dalam rapat paripurna DPRD Kabupaten Simalungun.

Rapat paripurna tersebut dipimpin oleh Wakil Ketua Samrin S Girsang didampingi Wakil Ketua Johannes Sipayung, di Gedung DPRD Simalungun, Pamatang Raya, Provinsi Sumatera Utara, Jum'at (26/4/2024).

Rapat paripurna itu juga dihadiri oleh para anggota DPRD Simalungun, para pejabat tinggi pratama, administrator dan pengawas di lingkungan Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Simalungun.

Mengawali nota pengantar tersebut, Wakil Bupati mengucapkan selamat hari raya Idul Fitri 1445 H/2024 M kepada seluruh yang merayakannya dan selamat merayakan paskah Tahun 2024.

"Melalui moment penuh berkah ini, kami mohon maaf bila ada khilaf dan kesalahan yang terjadi, baik yang di sengaja maupun yang tidak disengaja,"ucap Wakil Bupati Simalungun Zonny Waldi

Selanjutnya Wakil Bupati Simalungun H. Zonny Waldi juga menyampaikan, jumlah penduduk Kabupaten Simalungun sampai Tahun 2023 sebanyak 1 juta jiwa lebih.

Nota Pengantar ini disampaikan dalam tiga bagian yaitu gambaran umum pengelolaan keuangan daerah, penyelenggaraan urusan pemerintahan daerah dan pelaksanaan tugas pembantuan.

Dalam Nota pengantar ini juga, disampaikan berbagai keberhasilan yang diraih oleh Pemkab Simalungun sepanjang Tahun 2023.

Secara umum, penyelenggaraan pemerintahan daerah selama tahun anggaran 2023, telah terlaksana dengan baik, namun Pemkab Simalungun menyadari masih terdapat beberapa kekurangan dan ketidaksempurnaan.

Oleh karena itu, Wakil Bupati menyampaikan melalui mekanisme LKPj Bupati Simalungun Tahun 2023, diharapkan masukan dari pimpinan dan anggota DPRD yaitu pemilihan melalui rekomendasi atas LKPj Bupati Simalungun Tahun Anggaran 2023 yang dituangkan dalam suatu keputusan pimpinan DPRD untuk perbaikan dan peningkatan kinerja pemerintahan tahun anggaran berikutnya.

Dalam kesempatan itu, Wakil Bupati juga mengucapkan terima kasih kepada pimpinan dan anggota DPRD serta seluruh masyarakat Kabupaten Simalungun atas partisipasi dan dukungannya, sehingga penyelenggaraan tugas pemerintahan, pembangunan dan kemasyarakatan dapat berjalan dengan baik pada tahun 2023.

"Kami juga mohon dukungan kepada seluruh pihak agar Pemkab Simalungun dan seluruh jajaran, dapat melaksanakan roda pemerintahan dan pembangunan di Tahun Anggaran 2024 ini berlangsung kondusif dan lancar, sehingga daerah kita bisa lebih baik, disegani dan memiliki daya saing yang unggul dengan kabupaten lainnya,"kata Wakil Bupati.